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Al sig. Presidente  

Fondazione Biennale di Venezia 

dott. Paolo Baratta 

 

 

 

oggetto:  strutture necessarie per la Mostra Internazionale del Cinema di Venezia. 

 

 

 

 

 

Egregio Presidente, 

 

negli anni passati, ci siamo più volte rivolti a Lei per rappresentare il nostro punto di vista sulla 

complessa vicenda del Nuovo Palazzo del Cinema e dei Congressi e sulle strutture necessarie per la Mostra 

del Cinema di Venezia.  Ora, dopo l’abbandono del progetto iniziale, l’Amministrazione Comunale sta 

intraprendendo un nuovo percorso per ricalibrare gli obiettivi ed individuare alternative sostenibili.  Da parte 

nostra abbiamo, già da un anno, avviato un lavoro per elaborare concrete ipotesi al riguardo da offrire agli 

Amministratori ed alla cittadinanza.   Abbiamo per questo attivato un “tavolo tecnico” aperto al contributo di 

cittadini volonterosi e qualificati dal quale sono scaturite alcune analisi e proposte già presentate alle 

Commissioni consiliari comunali nel marzo scorso.   Il tavolo tecnico Un altro Lido possibile, coordinato da 

Giancarlo Carnevale, già preside della Facoltà di architettura di Venezia, ha poi elaborato ulteriori 

approfondimenti. 

Ci sembrerebbe utile incontrarci con Lei, sia per esporre le nostre ipotesi sin ora maturate, sia per 

poter raccogliere puntualmente le esigenze ed i programmi della Biennale.    Restiamo dunque a 

disposizione per questo e, in attesa di un Suo riscontro, porgiamo i migliori saluti 

 

Venezia, 20 marzo 2013 

 

Salvatore Lihard 

Coordinamento Associazioni Ambientaliste del Lido 

 

Giancarlo Carnevale 

Tavolo tecnico Un altro Lido possibile 


